



創立60周年記念を迎えて

いわき平RC創立60周年記念実行委員会
実行委員長

新妻純男

いわき平ロータリークラブも1953年(昭和28年)に誕生して以来60年目を迎え、人で言えば還暦にあたる年であり、クラブの諸先輩の方々が築き上げて来られた歴史と伝統を重く感じる非常に長い年月であります。

それだけに私達会員が、次世代に責任を持って引き継いでいく事が責務と考えております。

昨年、創立60周年記念実行委員会の組織を立ち上げ、60周年にふさわしい記念事業と式典、祝賀会の準備を進めてまいりました。

東日本大震災さらに原発事故という災害から二年余りが過ぎ、復興もまだ満足に進行していない状況の中で、創立60周年記念の式典並びに祝賀会を開催できます事は、会員一同にとりましても喜びではないかと感じる次第です。

現在、日本国内だけでなく、世界中でさまざまな犯罪が多発しております。その様な中で防犯カメラが犯罪の検挙の解決に大いに役立っている事に注目を致し検討した結果、創立60周年記念事業として安心安全な街づくりの奉仕活動に寄与するために街なかに防犯カメラ装置をいわき中央警察署の御協力を得て設置する事と致しました。

また、いわき青年会議所主催の、昨年より復興のシンボルとして実施している「いわき光のさくらまつり」の事業に対し、助成金を贈呈することに加え、さらには、いわき平ロータリークラブのホームページを開設し、以上の3点を創立60周年記念事業と致しました。

そして、創立60周年記念式典、祝賀会はスタイルを少し変え、創立60周年記念パーティーとし、因幡晃の叙情的な歌唱をお楽しみいただくディナーシャーを企画致した次第です。

今後、私達会員が70周年に向けて、ロータリアンとしての使命を自覚し、奉仕の理想実現のため、さらに研鑽を重ね、地域に貢献して参りたいと思います。

最後に創立60周年記念行事を開催するにあたり会員皆様のご協力に感謝を致すと共に、60周年記念誌の発行にあたり奈良宏一部会長をはじめ記念誌部会の皆様のご苦労に感謝申し上げます。